

Ach junge Liebe - Ist das nicht schön?

Valentinstags-Aktion 2022

Damit sich unsere Mitschüler*innen wie in den letzten Jahren am Tag der Liebenden wieder ihr Liebe zeigen konnten, haben wir auch dieses Jahr die Valentinstags-Aktion angeboten.

Bei dieser konnten die Schüler*innen rote Rosen an ihre Liebsten schicken.



Die Aktion wurde wieder sehr gut angenommen.



Insgesamt haben wir 120 Rosen verteilt. Beim Anblick der Rosen begannen viele Augen zu strahlen. Eine Frage blieb so manches Mal:

„Aber wer hat mir die denn jetzt geschickt?“ 😊

Eure SMV